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1 本部役員会報告 
★会長挨拶 

新年度スタートしてから２ヶ月経過し本部、理事、班長の各役員の方々の活動も活発になってきて
います。これから夏祭りを始めとして、各種イベントが予定されていますが、各役員で協力し、会員
の方々が参画し易い企画、立案をお願い致します。 

1.1. 会長報告 
（外部関係） 

(1) 第３８回有秋地区盆踊り大会が７月１８日(日)午後５時から有秋公園にて開催されます。 

小学生のグランドゴルフや恒例の大抽選会もあります。準備も含め多数参加をお願いします。 

(2) 市原市有秋地区社会体育振興会の２２年度会長に３丁目田中聡氏、副会長に２丁目安倍保男氏が

選任されました。 

(3) 「ゆめ半島千葉国体」ボランティアに有秋地区定員８名のところ、多数の応募がありました。 

(4) 有秋中学校後援会への寄付金のお願い 

主にクラブ活動費などに活用しており、子供達の健全な成長に役立てています。 

皆さんの志しを是非ともお願いします。 

（内部関係） 

(1) 桜苗木を西原氏より提供を受け、有志によりテニスコート脇に植樹しました。 

(2) 有秋南小運動会におけるパトロール活動に対し、南小より大変感謝されました。 

(3) 市内一斉清掃デーでは参加者９４８名(７６％)となり、皆様の多大なご協力有難うございました。 

1.2. 検討事項 
（定期総会並びに従来からの懸案事項について） 

(1) 高齢者など弱者に対する緊急時、災害時の対応策について 

★当面福祉部の本年度活動テーマとして引き続き検討します。 

★特別な検討を要する場合は、別にワーキンググループなど編成して対応する計画です。 

(2)別館の補修について 

★現在見積もりを依頼中であり、それにより対応します。 

(3)交通の改善、バス、ＪＲ等の増便、接続について 

★引き続き近隣町会などへの情報収集、意見交換を行います。 

(4)若い現役世代の自治会活動への参加を促す方策の検討 

★広報部にてＥメール、ホームページの活用を検討中です。 

★子供たちや現役世代の皆さんが参加し易い、行事等を各専門部で検討します。 

(5)ゴミステーション補修費用の限度増額の要請について 

★昨年度より材料費等１ヶ所２万円と決定し、地域住民やボランティアのご協力で運営しております
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が、昨今の厳しい財政事情を勘案して頂き、一層の創意工夫で引き続き運営をお願いする次第

です。 

本年度も現状の上限金額で継続させて頂きたくお願いします。 

(6)自治会の法人化について 

★従前より検討を重ねてきたが、多額(１千万円位)の費用と膨大な事務処理の負担があり、法人化

した場合のメリットとデメリットを勘案検討した結果、今年度も法人化の取り組みを行なわない事と

します。しかしながら将来のリスクやメリット等も考慮し、行政、他自治会等の関連する情報は収

集していきます。 

(7)未納会費の償却基準について 

★原則として償却しないが、非会員(転居等)になった場合のみ償却する方針です。 

未納会員の名簿は公開しません。 

(8)「桜台自治会共用施設管理規定」見直し(案)について 

★木村副会長が中心となり、従来の規程の補完、施設利用料金の見直し等の案を作成しました。 

各役員さんは別紙、案を検討して頂き、次回常務、本部役員会にて議論し、出来れば本年９月よ

り改訂したいと考えます。 

(9)地区班構成の見直しについて 

★１～４丁目地区長を中心に各丁目ごとの意見を集約し、常務、本部役員会に諮り、班構成の見直

しが必要な場合は２３年度より実施したい考えです。 

(10)地区環境点検について 

★木村副会長が取り纏め、点検実施の計画です。 

1.3. 地区長報告 
★１丁目 ５月２３日地区役員会開催。一斉清掃参加の件及び班構成の見直し検討 

★２丁目 ５月２２日地区役員会開催。一斉清掃参加の件及び班構成の見直し検討 

★３丁目 ５月２３日地区役員会開催。一斉清掃参加の件及び班構成の見直し検討 

★４丁目 ６月１２日地区役員会開催予定。 

1.4. 専門部報告 

1.4.1. 防災部 

★市原市災害ボランティア主催の実務者講習会に参加しました。 

★同上主催の「倒壊家屋からの搬出、搬送訓練」に参加しました。 

★消火器点検の実施を行ないました。 

★夏祭りの配置分担、打合せを行ないました。 

1.4.2. 防犯部 

★６～８月は防犯パトロールを実施予定です。 

1.4.3. 生活環境部 

★花ボランティアとの打合せを実施しました。 

★犬、猫の糞害について掲示板への掲示を行ないました。 
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今後は立て札等も検討します。 

★６月１３日役員会実施予定、夏祭り準備などの打合せを行う予定です。 

1.4.4. 文化部 

★図書コーナーの書籍が増加し、汚損した書籍を処分しました。 

また、本棚の新設を検討しています。 

1.4.5. 福祉部 

★年間活動計画、役割分担を決定しました。 

★高齢者対策、市原市との打合せ、７月２４日(土)講演会開催予定であり、詳細は別紙回覧板を参

照して下さい。 

万障お繰り合わせをお願いさせて頂き、皆様会員各位の参加をよろしくお願いします。 

★６月１３日、夏祭り準備打合せ会を開催予定です。 

1.4.6. 体育部 

★夏祭り準備、打合せ会を近く実施予定です。 

1.4.7. 広報部 

★年間活動計画、役割分担等を決定し、活動を本格化しました。 

★「フローム・ツー」のホームページ作成を、HP 委員会と協力して検討しています。 

1.4.8. 夏祭り委員会 

★役割分担、各種イベントの企画等準備を進めています。 

皆さんのご協力をお願いします。 

2 各専門部／サークルからのお知らせ 
●ホームページ委員会 

広報部のメンバーも一新されたこともあり、委員会を下記日程で開催します。 

１．日時：６月２７日（日）１５：００～ 

２．場所：自治会館 ２F 会議室 

３．議題 

（１）フロム・ツウのインターネット版について 

（２）ホームページのリニューアルについて 

４．HP 委員会、広報部合同懇親会 

●福祉部 

『講演；高齢者地域支援の現状（市原市）』の開催のお知らせ 

１．日時：１０：００～１１：５０ 

２．場所：桜台自治会館２階大ホール 

３．講師：市原市高齢者支援課 太田 通孝 様 ／ 平園 美樹子 様 
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●文化部 

自治会図書館に多くの書籍をご寄贈頂き、ありがとうございます。 

おかげさまで蔵書数も約７００冊となりました。 

この度整理するに当たり、著しく汚れが目立ってきたものや、装丁が破損したものにつき廃棄処分する

こととしました。 

折角の図書ですが、悪しからずお許しの程お願いします。 

※ 図書コーナーの一層のご利用をお待ちしております。 

 

3 その他 
－１．転入者 ・中野郁さん（４-１-８） 

－２．転出者 ・太田寛さん(２-３９-９) 

 
 

●会長からのメッセージ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他人さまに迷惑をかけるな！ 

 目前の道端に 1 匹、そこに建つ垣根の上に 1 匹、更に対面の道端にも 1 匹。丸めた背中を動

かすこともなく声を出すこともなく、じぃーと目だけがこちらを追ってきます。なんとも不気味

で気持ちが悪く小走りでそこを通り越します。何故、ここに猫がたむろするの？ 

 大・小・硬・軟、そしてさまざまな色・形をした、時には大きな青バエが留まっている犬糞が

路面上に堂々と置かれています。また他人の家の前で片足をあげて放尿する犬がいます。何故、

犬のお行儀がこんなに悪いの？ 

 庭木が道路に大きくせり出して歩行者や自転車の通行を妨げるような箇所が目につきます。雨

の日に傘を差す子どもやお年寄りには特に危険です。気配りしましょう！ 

 沢山の方々が、町内の美化や安全・安心づくりに汗を流しています。全員参加のまちづくりで

す。あなたも、ペットや庭木が誰からも愛されるものに、育ててください。 

 


